

Ausgelassene Stimmung beim 15. Weinheurigen



Gute Stimmung bei erlesenen Weinen, einem geschmackigen Buffet und einem spannenden Fußball-Derby.

Foto: Alfred Heilbrunner

ST. VALENTIN. Erlesene Weine, herrliches Buffet und ein spannendes Fußballderby: Der 15. Weinheurige des ASK Case IH Steyr St. Valentin war auch heuer wieder ein voller Erfolg. Eröffnet wurde traditionell mit dem Senioren-Derby ASK St. Valentin gegen SC St. Valentin. Auch dieses Jahr ging es wieder um den heiß begehrten, von Erwin Essletzichler geschnitzten Holzpokal. Den verdienten Erfolg holte sich der SC St. Valentin mit 4:2, erzielt durch

Markus Obermüller. Die Überreichung der Trophäe nahm auch heuer wieder Dechant Johann Zarl vor. Für das leibliche Wohl der Gäste sorgte das gutaussehende „Kellner Ensemble“ – Spieler aus der KM 1b – mit dem Dresscode kurze Lederhose, weißes Hemd und rotem Mascherl. Erlesene Weine, ein herrlich zubereitetes Buffet und musikalische Umrahmung von Entertainer Franz Rappl, sorgten für ausgelassene und gute Stimmung.